

## **Protokolleintrag vom 31.05.2006**

**2006/209**

**Postulat von Pascal Pauli (Grüne) und Daniel Leupi (Grüne) vom 31.5.2006:**

**Einhausung der Autobahn in Schwamendingen, Bewegungs- und Gestaltungsräume für Jugendliche und Kinder**

Von Pascal Pauli (Grüne) und Daniel Leupi (Grüne) ist am 31.5.2006 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie im Rahmen der Einhausung in Schwamendingen Bewegungs- und Gestaltungsräume für Jugendliche und Kinder auf dem entstehenden Deckel realisiert werden können. Dabei sollen die Bedürfnisse im Quartier erhoben und in eine kooperative Planung mit den Betroffenen einbezogen werden.

Begründung:

Die Einhausung des Autobahnabschnittes in Schwamendingen bringt für die Anwohner der Autobahn mehr Lebensqualität und für das ganze Quartier eine Aufwertung. Zwei von einander stark getrennte Abschnitte werden zusammengeführt. Die dadurch entstehende Fläche auf dem Deckel stellt für das Quartier neuen Freiraum dar, der in einer wachsenden Stadt sehr beschränkt ist.

Unter den fehlenden Verbindungs- und Freiräumen leiden Jugendliche und Kinder am meisten, weil so ihrem Bewegungs- und Erkundungsdrang Grenzen gesetzt werden. Das Projekt der Einhausung soll gerade diese Aspekte berücksichtigen.